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VVeerrbbaallee  ddii  

sseedduuttaa  nn..  0066  

ddeell  CCoonnssiigglliioo  ddii  

AAmmmmiinniissttrraazziioonnee  
 

L'anno duemilasei, 
il mese di marzo, 
il giorno 24 

 
Alle ore 9,00 presso la Sede legale dell’ A.GE.S. S.p.A via Italia, 92 in Paderno Dugnano 

si riunisce il  Consiglio d’Amministrazione della Società.   

A sensi di Legge e Statuto assume la presidenza dell’adunanza il Presidente del 

Consiglio d’Amministrazione Gabriele Lorenzini che, con il consenso dei convenuti 

chiama a fungere da Segretario la ragioniera Maria Rosa Terragni, che accetta. 

Risultano pertanto  presenti: 

Gabriele Lorenzini Presidente del Consiglio d’Amministrazione presente 

Dr. Ciro D’Aries Componente del Consiglio d’Amministrazione presente  

Rag.ra Maria Rosa Terragni Componente del Consiglio d’Amministrazione presente 

Rag.ra Maria Aloisi Presidente del Collegio Sindacale presente 

Dr. Antonio Dones  Componente del Collegio Sindacale presente 

Dr. Fabio Moscato  Componente del Collegio Sindacale assente 
 

Il Presidente constata la regolare costituzione del Consiglio di Amministrazione e 

dichiara la seduta valida ed atta a deliberare.  
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OGGETTO: Convocazione del Consiglio d'Amministrazione della Società. 

 

Ai sensi ed agli effetti dell'art. 14 dello Statuto Societario, il Consiglio d'Amministrazione 

dell’A.GE.S. S.p.A. è convocato presso la Sede legale di A.GE.S. S.p.A., via Italia 92 di 

Paderno Dugnano, per il 24 marzo alle ore 9,00 per deliberare in merito al seguente 

UORDINE   del   GIORNO U: 
 

1. Relazione del Presidente sullo stato dell’Azienda, le osservazioni dell’Azionista sul 

piano industriale, le necessità organizzative e le prospettive di sviluppo. 

2. Assunzione di un dirigente. 

3. Assunzione di una commessa part-time e a tempo determinato. 

4. Ratifica accordo gara farmaci Cispel e accordo con secondo grossista (Azienda di 

Sesto San Giovanni). Strategie per acquisto farmaci per il biennio 2006/2007. 

5. Premio di risultato anno 2005, accordo con sindacati. 

6. Proposta premio di risultato anno 2006, accordo con sindacati.  

7. Iniziativa carta oro e carta 0/24 mesi , sconti S.O.P. e O.T.C. 

8. Varie e ed eventuali 

 

 

 

 

 

Paderno Dugnano, 
lì 14/03/2006 

Firmato: 
Il Presidente Gabriele Lorenzini 
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Punto 01 
dell’OdG 

Relazione del Presidente sullo stato dell’Azienda, le osservazioni 

dell’Azionista sul piano industriale, le necessità organizzative e le 

prospettive di sviluppo. 

Sul primo punto all’ordine del giorno il Presidente informa il Consiglio e il Collegio 
Sindacale del buon andamento dell’Azienda nei primi due mesi dell’anno sia come vendite 
che per il clima di collaborazione con dipendenti e rappresentanze sindacali , 
sottolineando però la necessità di strutturare meglio l’ufficio direzionale, anche per il 
prolungarsi dell’assenza del Direttore e in considerazione delle attese espresse 
dall’Azionista nelle osservazioni al Piano Industriale , considerazioni note da tempo sia ai 
Consiglieri che al Collegio Sindacale . 
Di conseguenza il Consiglio oggi è chiamato a decidere sul potenziamento 
dell’organizzazione aziendale ai due punti successivi dell’Ordine del Giorno , per passare 
da una situazione temporanea che ha visto il Presidente sostituire di fatto prima il 
responsabile amministrativo e poi il Direttore Generale nell’operatività aziendale , ad una 
situazione di crescita reale dell’organico idonea a sostenere con continuità l’attuale carico 
di lavoro . 
A questo punto i Consiglieri intervengono nella discussione e si dichiarano d’accordo con 
la necessità di implementare la struttura dell’ufficio per ovviare alle evidenti carenze di 
organico e consentire al Presidente , che ringraziano , di poter passare gli incarichi 
operativi ai nuovi funzionari . 
 

Punto 02 
dell’OdG 

Assunzione di un Dirigente. 

 Si passa quindi al secondo punto dell’Ordine del Giorno e il Presidente conferma ai  
presenti di essere riuscito a convincere l’ex responsabile amministrativo signor Joli a 
rientrare in Azienda ricevendo dallo stesso risposta positiva e impegnativa alla Sua 
assunzione quale dirigente responsabile dell’ufficio amministrativo, finanziario, del 
personale e dell’informatica aziendale, oltre a farsi carico delle mansioni svolte dal 
Direttore dott. Borgonovo, fin tanto che perdurerà la Sua assenza. A questo punto il 
Presidente legge ai presenti la proposta di assunzione con le varie condizioni economiche, 
mansionali, contrattuali e normative di riferimento per l’assunzione del dirigente. 
I consiglieri, dopo breve discussione per esprimere soddisfazione e compiacimento per il 
ritorno in Azienda di una figura così importante che bene aveva operato in passato per 
tanti anni, deliberano all’unanimità di assumere il signor Giancarlo Joli con la qualifica di 
dirigente e di attribuire al Presidente signor Lorenzini, tutti i poteri necessari per la 
formalizzazione dell’assunzione secondo la proposta prima illustrata. Anche il Collegio 
Sindacale, richiesto,si dichiara d’accordo sull’assunzione del signor Joli. 
 

Punto 03 
dell’OdG 

Assunzione di una commessa part-time e a tempo determinato. 

Sul terzo punto il Presidente , riallacciandosi al primo punto dell’Ordine del Giorno , 
informa i presenti della necessità di spostare con urgenza la commessa Scurati Federica 
dalla farmacia 4 all’ufficio di via Italia , per consentire alla stessa di occuparsi in modo 
adeguato degli acquisti di farmaci e di altri prodotti da vendere in farmacia ,dato il 
perdurare dell’assenza del dott. Borgonovo. Conseguentemente a questo spostamento,ma 
anche in previsione dell’ampliamento della farmacia 4 che richiederà più ore di lavoro delle 
commesse ,è necessario assumere part-time e a tempo determinato una nuova 
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commessa con caratteristiche ed esperienza almeno di qualche anno nella vendita al 
pubblico che consenta un veloce inserimento . A tal proposito il Presidente informa di aver 
provveduto a fare una prima selezione tra i curriculum pervenuti all’azienda e di aver 
trovato 4 candidate tra le quali poter sceglierne una . 
Il Consiglio , preso atto di questa necessità urgente , delibera all’unanimità di assumere 
una commessa part-time e a tempo determinato delegando il Presidente a intervistare le 
quattro candidate selezionate e ad assumere quella disponibile che più si avvicina alle 
caratteristiche richieste . 
 

Punto 04 
dell’OdG 

Ratifica accordo gara farmaci Cispel e accordo con secondo 

grossista (Azienda di Sesto San Giovanni). Strategie per acquisto 

farmaci per il biennio 2006/2007. 

Sul quarto punto all’Ordine del Giorno il Presidente informa i presenti di aver avviato una 
campagna sugli acquisti dei farmaci con lo scopo di aumentare sensibilmente la quota 
acquistata direttamente dalle aziende produttrici che offrono sconti maggiori , 
sensibilizzando i Direttori di farmacia e coinvolgendo maggiormente la signorina Scurati 
nell’attività . Ciò anche per il fatto che la gara indetta dalla Cispel Lombardia non aveva 
dato esito completamente soddisfacente rispetto alle aspettative iniziali di maggiori sconti 
e pertanto il Presidente aveva già provveduto a ridurre l’impegno per il biennio 2006/2007 
da 2.500.000,00 euro a 1.500.000,00 euro di acquisto. Come secondo grossista il 
presidente infoma di aver confermato l’Azienda Pubblica di Sesto Sangiovanni con 
incremento da 800.000,00 euro a 1.000.000,00 di euro l’anno in cambio della conferma 
degli sconti riconosciuti in precedenza e di un premio finale pari allo 0,5% . 
Il Consiglio ,dopo aver richiesto e ottenuto vari approfondimenti nel merito , ratifica 
l’operato del Presidente sia in riferimento alla gara Cispel ,che in riferimento all’accordo col 
secondo grossista Azienda di Sesto e in riferimento alle strategie adottate per il biennio in 
corso auspicando il buon esito con le aziende produttrici . 
 

Punto 05 
dell’OdG 

Premio di risultato anno 2005, accordo con sindacati. 

In merito al quinto punto dell’Ordine del Giorno il Presidente illustra ai presenti i termini di 
un possibile accordo con il Sindacato per il premio di risultato anno 2005 ,informando che 
,essendosi il nuovo Consiglio insediato ad anno abbondantemente incominciato , non si 
era fatto in tempo a trovare gli accordi necessari col Sindacato per la determinazione o la 
modifica dei parametri di riferimento . In realtà i Sindacati avevano chiesto all’Azienda di 
rivedere i parametri adottati per il 2004 ,come previsto già dal precedente Consiglio di 
Amministrazione che però lasciava l’incombenza al nuovo , ma ciò non è stato possibile 
farlo in tempo utile poiché questo tipo di accordo ,perché sia efficace , deve essere trovato 
ad inizio anno . Si è preferito quindi ragionare a consuntivo e cioè dopo aver verificato i 
risultati del 2005 , che a fronte di una riduzione delle vendite di circa 38.000,00 euro 
registrano un margine operativo lordo di poco inferiore rispetto al 2004 . A questo punto si 
apriva una trattativa tra il Sindacato e l’Azienda con il Sindacato che alla fine accettava di 
ridurre di circa 8.500,00 euro il montepremi incassato nel 2004 ,permettendo così il 
recupero del minor margine a fronte delle minori vendite. I  Consiglieri , sentito il 
Presidente, si soffermano sull’esame dei dati relativi al 2004 e al 2005 convenendo che la 
proposta presentata poteva essere accettata e soddisfacente , deliberando di 
conseguenza all’unanimità ,sentito il parere favorevole del Collegio Sindacale, di erogare 
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per l’anno 2005 un premio complessivo lordo di 15.000,00 euro da suddividersi tra i 
dipendenti ,dirigenti esclusi, della Società . 
Il Presidente ricorda che oltre al premio di risultato è previsto anche un premio di 750’00 
euro per i quadri aziendali che sono 4 ,al raggiungimento di un obbiettivo particolare ,che 
nell’anno precedente era stato fissato nel recupero parziale delle vendite dell’ultimo 
quadrimestre rispetto al quadrimestre precedente , obbiettivo abbondantemente raggiunto. 
Il Consiglio all’unanimità e sentito il parere favorevole del Collegio Sindacale delibera di 
erogare un premio di 750,00 euro a ciascun quadro aziendale . 
 

Punto 06 
dell’OdG 

Proposta premio di risultato anno 2006, accordo con sindacati. 

In merito al sesto punto dell’Ordine del Giorno il Presidente illustra ai presenti la proposta 
di premio di risultato per l’anno 2006 ,sulla quale già si è discusso con il Sindacato 
incontrando al termine la loro possibile adesione da sottoporre all’assemblea dei 
lavoratori. La proposta consiste in un montepremi variabile in rapporto al diverso volume di 
vendite ma condizionato al costo del lavoro che non deve superare il valore posto a 
budget di 590.000,00 euro. Se le farmacie raggiungeranno 4.550.000,00 euro di vendite 
verrà erogato lo stesso montepremi del 2005 , se le vendite saranno pari o superiori a 
4.600.000,00 euro il montepremi sarà uguale a quello erogato nel 2004 , in caso di vendite 
pari o superiori a 4.650.000,00 euro verrà erogato un montepremi di 28.000,00 euro lorde , 
i valori delle vendite hanno una tolleranza in meno di 5.000,00 euro . Solo per i quadri si 
concorderà un premio aggiuntivo di 750,00 euro ciascuno se saranno in grado di rispettare 
nella sostanza gli obbiettivi del budget relativi alle quote di acquisti ripartiti tra grossisti e 
aziende produttrici . Lo spirito di questo accordo è di cominciare a  coinvolgere i dipendenti 
nei concetti basilari della buona gestione e di riaffermare che il premio di risultato non è 
semplicemente una mensilità aggiuntiva, ma bensì la partecipazione di tutti ai buoni 
risultati dell’Azienda . 
A questo punto i Consiglieri ,dopo breve discussione tra di loro e dopo aver sentito il 
parere favorevole del Collegio Sindacale , approvano all’unanimità la proposta di premio di 
risultato e la proposta di premio aggiuntivo per i quadri , incaricando il Presidente a 
formalizzare l’accordo con il Sindacato . 
 

Punto 
07dell’OdG 

Iniziativa carta oro e carta 0/24 mesi, sconti su farmaci S.O.P. e 

O.T.C. 

Sul settimo punto all’Ordine del Giorno il Presidente aggiorna il Consiglio in merito 
all’iniziativa carta oro , carta 0/24 mesi  e paniere farmaci s.o.p e o.t.c. da scontare come 
richiesto dal Comune di Paderno , informando i presenti che le tre iniziative sono pronte a 
partire e che il via verrà dato dallo stesso Comune nei prossimi giorni con la distribuzione 
delle carte e l’informativa personalizzata. Lo sconto praticato sarà del 10% su tutti i 
prodotti, non farmaci, tipici dei bambini piccoli e degli anziani , oltre a ciò è stato previsto 
uno sconto sempre del 10% su di un paniere di farmaci s.o.p e o.t.c. orientati al bambino 
ed all’anziano ,sconto questo usufruibile da tutti gli utenti per legge . 
Il Consiglio all’unanimità e con parere favorevole del Collegio Sindacale approva l’operato 
del Presidente e lo autorizza a varare l’iniziativa concordata col Comune di Paderno 
Dugnano . 
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Nessun’ altro chiede la parola. Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13,00 

previa lettura ed approvazione del presente verbale. 

Il Segretario  Il Presidente  

Maria Rosa Terragni  Gabriele Lorenzini 

 


